



Con los dos gimnasios que ya abrieron, cerca de 10 mil deportistas tendrán acceso de manera gratuita a karate, box, lucha olímpica, voleibol y basquetbol.

# Destaca Juárez en salud y deporte

**Everardo Benavides Villarreal entregará al final de su administración seis gimnasios polivalentes**

Aún y con la pandemia por el Covid-19, el Municipio de Juárez cerrará positivamente este año en Salud, Economía, Infraestructura y hasta Deporte.

Así lo aseguró Everardo Benavides Villarreal, Alcalde sustituto del Municipio de Juárez, durante su segundo informe de gobierno, realizado ayer.

“En Salud, se atendieron a más de 38 mil pacientes en la Clínica Rosa, Centro de Control de Hipertensión y Diabetes, Clínica Móvil, con consultas médicas, nutricionales, psicológicas y dentales”, expresó.

“Se instaló el Call Center 24 horas para posibles casos positivos de Covid, en el que a través de una llamada recibían atención médica y, en colaboración con el Gobierno del Estado, se dieron inicio las funciones del Hospital Regional Juárez y ante esta pandemia permitió tener un hospital COVID-19”.

Aunado a esto, agregó Benavides Villarreal, también se dio arranque al programa de fumigación para acabar con los mosquitos transmi-



Everardo Benavides dio ayer su segundo informe de Gobierno.

sores del dengue.

Para hacer frente a la crisis económica, se creó el programa “Por Ellos de Corazón”, donde se entregaron 50 mil despensas, beneficiando a 18 mil 500 familias, además de la repartición de cubre bocas y gel antibacterial.

“Se crearon empleos temporales denominados ‘Empléate en tu Parque’ y ‘Empléate en tu Escuela’, para dar mantenimiento a plazas y escuelas respectivamente.

“Se ofrecieron 35 mil vacantes logrando que más de

14 mil juarenses obtuvieran trabajo en ferias de empleo”.

En este año, Juárez invirtió poco más de 72 millones de pesos, y al término de la administración se entregarán seis gimnasios polivalentes: dos ya están en operaciones y cuatro se encuentran en proceso de construcción.

Las Colonias Santa Mónica y Los Puertos se beneficiaron con esos espacios gratuitos, unos 10 mil deportistas tendrán acceso a karate, box, lucha olímpica, voleibol y basquetbol.

En cuanto a infraestructura, este año se invirtieron más de 18 millones de pesos.

Actualmente se realizan diversas obras como: drenaje sanitario, pluviales, bacheo, recarpeteo, banquetas e iluminación en el Centro.

En infraestructura vial se direccionaron más de 35 millones de pesos.

El Edil agregó que en el ámbito de desarrollo social invirtieron en programas como Brigadas de Bienestar Social, beneficiando a más de 3 mil familias.

En cuanto a la Educación, dijo que se entregaron más de mil 700 becas de nivel medio superior y superior para la UANL y Conalep.